
Hola a tod@s!

Os cuento por email lo que no os he podido contar en la reunión de 
Educación de Aluche...porque sólo hemos ido dos personas.Orden del día de 
la reunión de Educación de Aluche:

1.- Contar Asamblea de Educación de Sol y consensuar algunos puntos.
2.- Preparar "Acto por lo público" del lunes 26
3.- Cómo nos vamos a estructurar en el futuro ( Asambleas de distrito )
4.- Portavoces
5.- Varios

1.- ASAMBLEA DE EDUCACIÓN DE SOL

En la reunión de de ayer de Educación Interbarrios de Cortilandia, se dijeron 
varias cosas interesantes. Os pongo el orden del día y os voy añadiendo 
cosas:

1.- Barrios. Cada Barrio contó un poco cómo estaba y lo que estaban 
haciendo. De ideas a poder desarrollar puede ser incluir una mesa de libros 
de texto y material de papeleria en el mercadillo de trueque.
2.- Situación del grupo de EDucación de Sol. Nos transmiten la idea de 
que están un poco sólos y que el grupo se ha paralizado. Se debate la futura 
estructura organizativa para el grupo de trabajo y salen dos propuestas: 
      a.-) El último miércoles de cada mes habrá Asambleas decisorias de 
propuestas para llevar a la APM
      b.-) Hacer una reunión de Educación interbarrios, al miércoles siguiente 
una Educación General, al miércoles siguiente Educación interbarrios y al 
siguiente una Educación Decisoria de propuestas que se hayan trabajado en 
reuniones anteriores.
3.- Fechas próximas a tener en cuenta :
     - 25 de septiembre en Sol a las 11:00---APM para hablar del quorum, 
periocidad de reuniones,...
     - 30 de septiembre en Sol a las 19:00 --- Asamblea extraordinaria para 
hablar de estructura asamblearia.
     - 27 de septiembre y 28 en Opera de 16:00 a 21:00 varios profesor@s de 
secundaria van a dar clases simbólicas ( con mesas, pizarras,...) para 
protestar por los recortes.
     - Dia 1 de Octubre y 8 de Octubre a las 18:00 en SOL "Debate sobre el 
Estado de la Educación Pública" a cargo de varios ponentes.
4.- Informe sobre Educación. En la Asamblea anterior elaboraron un 
informe que explica cómo se encuentra la Educación Pública, y que han 
pasado a los barrios para que lo revisen. 

5.- Convocatoria y orden del día de la siguiente reunión. Será el 
miércoles 28 a las 20:00 en Sol ( a las 19:00 quedarán quién quiera 
organizar lo del Debate sobre el EStado de la Educación Pública), y se 
hablará de cómo se va a estructurar el grupo de trabajo y del informe.



2.- ACTO POR LO PÚBLICO

El jueves pasado acordamos realizar un acto el lunes 26 a las 20:00 "por lo 
público" que se consensuó en la Asamblea del sábado ( adjunto cartel ). 
Pues bien, deberíamos organizar como vamos a estructurar éste acto. Mi 
propuesta se divide en dos partes : 

- una que sea debatir sobre el estado de la educación pública actual ( 1 hora 
).
-  la otra parte aclarar propuestas concretas que se pueden llevar a cabo por 
toda la Comunidad Educativa ( maestr@s, alumn@s, familias, sociedad,...) 
( 1 hora ) .

Empezaríamos con un texto que habla sobre Educación ( Ya lo tengo y está 
mu chulo ) y que sea el que marque lineas de debate ( podemos enseñar 
diferentes palabras.- Ej. Privatización, Atención al Alumnado, Movilizaciones 
actuales,..y que se hable sobre el tema o dejar micro abierto para que la 
gente hable ) y luego dividirnos en grupos ( siempre y cuando seamos 
suficientes ) y cada uno que refleje en una cartulina las propuestas 
concretas de cada colectivo ( maestr@s, familias,..) y luego ponerlas en 
común.
Estas conclusiones se pueden llevar el miércoles a la reunión de Sol, para 
divulgar las propuestas a otros barrios.

Habría que quedar a las 19:00 para organizar el material ( cartulinas, 
paneles informativos,etc ) y establecer roles en el Acto ( moderador/a, 
tomar actas,...)

Ahí queda la propuesta, sí tenéis alguna modificación u otra propuesta 
ponerla en común y el lunes a las 19:00 lo decidimos.

3.- ESTRUCTURA DEL GRUPO DE TRABAJO DE ALUCHE

En cuánto a Distrito, ayer había una representate de Paseo Extremadura y 
otro de Lucero, y quedamos en reunirnos el grupo de Educación de Latina el 
día 20 de Octubre a las 20:00 en el metro de Aluche para coordinar 
actuaciones comunes de barrio y ver cómo podemos colaborar.

La realidad es que los jueves no viene nadie y que la forma más viable de 
comunicarse es via email...pero me queda la duda de cómo vamos a poder 
conectarnos tod@s para debatir un tema, para consensuarlo, para organizar 
una propuesta o para sacar a portavoces que vayan a uno u otro lado. De 
momento, yo saldré a hablar éste sábado como portavoz de educación en la 
Asamblea de Aluche, pero será la última vez que lo haga, porque creo que 
se está personalizando un grupo de trabajo en mi persona, no es nada 
representativo y además, a día de hoy, no tengo ninguna motivación. 



Transmito lo que sé y a partir de aquí que cada un@ actúe.( desde el buen 
rollo eh! )

4.- PORTAVOCES

Asamblea Aluche ( Sábado a las 19:00) : Marina
Coordinación interna Aluche ( Lunes a las 20:00) :
Asamblea Educación Sol ( Miércoles a las 20:00 en Cortilandia ) : 

5.- VARIOS

   -Esperanza Aguirre viene el lunes por la mañana al Centro de Salud de los 
Yebenes y sería buen momento, para todo aquel que pueda, de ir a gritarle 
cuatro cosas...o cinco.
  - El martes 27 a las 14:00 hay una Asamblea de zona para maestr@s en el 
Colegio La Latina y el miércoles 28 se ha quedado a las 14:00 en el metro 
de Aluche para elaborar pancartas.


